

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	013
EXP.	166
DOC.	0002
FOJA	2
FECHA (S)	2003.

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO MAESTRÍA Y DOCTORADO EN ESTUDIOS MESOAMERICANOS

DRA. BEATRIZ DE LA FUENTE, INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS, PRESENTE.

Por este medio y a nombre del Programa de Posgrado en Estudios Mesoamericanos me permito expresarle un profundo sincero reconocimiento por su destacada labor como miembro del Comité Académico.

Su valiosa y siempre oportuna participación como parte del cuerpo académico de este Programa estamos seguros que redundará en mantenerlo como un posgrado de alto nivel académico, en el que los alumnos encuentran respuesta a sus inquietudes en su formación y superación.

Aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU" Ciudad Universitaria, a 10 de septiembre de 2003

> DRA. MARTHA ILIA NÁJERA C. COORDINADORA



📵 División de Estudios de Posgrado, Facultad de Filosofía y Letras, Cd. Universitaria, C. P. 04510, México, D. F.